

第10号

令和4年1月20日 奥州市立姉体小学校 文責 校長(佐藤) TEL 0197-26-2033

SOME CENTERING SELLIC

1月17日(月)、3学期が始まりました。寒さが厳しく歩道にも雪が残る中、子どもたちが元気に登校してきました。久しぶりの学校での再会とあって、笑顔で友達と会話をしたり、休み時間には真っ白になった校庭でさっそく雪遊びに興じたりする子供たちの姿が見られました。

始業式では、私から賢くなるための3つの知恵として、「見ること」「聞くこと」「試すこと」について、一人一人の意識の違いで効果が変わることを示しながら、深い学びができるようにしてほしいと話しました。また、自分の目当てを紙に書いて目の見えるところに貼っておくことがやる気を引き



出す第1歩であることも話しました。ぜひ実践し3学期の終わりには成果を実感してほしいと思います。

また、児童会計画委員で6年生の佐々木萌愛さんが「3学期がんばりたいこと」として全校児童に向けて次のような呼びかけを行いました。

冬休みが終わり、今日から3学期が始まります。私が3学期に頑張りたいことは二つです。

一つ目は、学習面でメモを取ることです。2 学期になかなか大事なことをノートにメモするペースがつかめず、追いつかなくて困ったので、3 学期はみんなと同じペースで大事なことをメモしていけるように努力したいと思います。中学校に向けて、切り替えを早くし、集中して学習に取り組んでいきたいと思います。

二つ目は、生活面であいさつを自分から進んで大きな声ですることです。2 学期はスクールガードさんや地域の人たちに大きな声であいさつすることができていなかったので、3 学期は登校班長として大きな声であいさつし、下級生の手本になれるようにしたいです。

3 学期に学校全体として高めたいことは安全な廊下歩行とあいさつです。2 学期は、時々廊下を走っている人を見かけたり、児童会の取り組みでもなかなか二重丸にならなかったりしました。外で遊べない時期が続くので校舎内で安全に過ごすためにも、静かに右側を歩くようにしていきましょう。また、あいさつについては「あいさつ運動」をしている時には、全校のみんなであいさつを心掛け頑張っているのですが、「あいさつ運動」が終わるとあいさつの声が響き渡らなくなってしまうので、3 学期は、あいさつ運動がなくても明るいあいさつが響きわたる学校になるように頑張っていきましょう。

自分の3学期の目当てと共に、2学期の生活の反省から全校で取り組みたいことを具体的に示してくれました。 全校挙げての取り組みで姉体小学校の校風は作り上げられていきます。高学年が率先して行動を起こすことで、 全校児童をけん引し、よりよい暮らしが作り上げられていくことを期待しています。 全国的にコロナ感染者数が増加しています。学校では予防に万全を期し、手洗い・うがい・消毒・換気・マスクの着用・毎日の検温・規則正しい生活など、声を掛け合いながらみんなで気を付けていきます。ご家庭におかれましても、感染症予防を第一に考えた暮らしにご協力くださいますようお願いいたします。

広報おうしゅう 1 月号にも掲載されましたが、5 年生の子供たちが、「大谷翔平選手ふるさと応援団」から誘いを受け、大谷選手への応援メッセージを送りました。大谷選手の活躍は子供たちにとって、とても誇らしく、夢を追い求める力も与えてくれます。思い思いに応援の言葉を書いた子供たちは母校の先輩のさらなる活躍を期待していました。また、学校の多目的ホールには 4 年生の子供たちが作成したパネルが登場しました。地域の方からいただいた大谷選手をかたどった木製パネルに、本校の小野寺教諭が指導し、4 年生全員で彩色したものです。学校にお越しの際にぜひご覧ください。



SMEDIE MENEROLE MEN



子供たちが冬休み中に制作した工作や絵画作品・自由研究等を展示します。さまざまな工夫があり、制作する 過程を楽しんだ様子が伝わってきます。また、今年も、胆江地区図画展への出品作品も展示します。



月	火	水	木	金
	1 全校朝会 バンド練習	2 授業参観日 PTA常任委員会	3	4 ALT バンド練習
7 学校評議員会 登校班長副班長会議	8 児童朝会 バンド練習	9 アルミ缶回収	10 ノーメディアデー 集団登校反省会	11 建国記念の日
14 ノーメディアデー	15 新入学児童保護者説明会	16	17 6年生を送る会	18 ALT バンド練習
21 清掃区域変更日	22 スクールガード感謝の会 バンド練習	23 天皇誕生日	24 委員会 PTA専門委員会 PTA常任委員会	25 バンド練習
28				